
市長と語る市政ミーティング実施報告書 

 

開 催 日 時 令和５年１１月９日（木）午後３時 ～ ４時 

会   場 南部地区公民館２F 会議室 

実 施 町 会 高屋１、高屋２の１、高屋２の２、高屋３、高屋４ 

市政ミーティングの内容（意見交換等の内容等） 

① 高齢化が進んでいる。隣班は２つを１つにしてほしいという声や防災、福祉推進

員の問題などもあり、市から委託されている役職を減らせないかという声もある。

できる範囲で進めてほしいと言われている。 

→ まずは、町会長連合会などで議論していただいて、その後、市と連合会で協議

するべきかと思います。市民生活課を中心に、市でも柔軟に考えて検討していき

たいと思います。 

 

② 側溝の蓋をかけてほしいと前から要望しているが、いつしていただけるのか。両

脇のところに蓋を開けるための擁壁などを設置いただくスペースについては、地権

者の同意をもらっている。中学校の通学路でもありますのでよろしくお願いします。 

→ ２か所要望をいただいているのを承知しております。現場を見させていただい

たところですが、清掃お願いした業者が蓋を外すのに 苦労したということがあ

って、全部外さずに一部外して清掃するとかの検討する必要あると考えていま

す。長い路線なので一気にはできないかもしれませんが、検討させていただきま

す。 

    

③ 工業団地の残地は決まったのか。 

→ まだ、最終的には決まっていません。決まれば工業団地はすべて分譲となるの

ですが。 

 

④ 最上川の洪水問題で、川床を浚渫するなどの対策できないか。 

→ 国では、グリバーあたりの浚渫をするということですが、川床が上がってきて

水が堤防を越えるということはあってはならないので、引き続き、しっかりと国

にお願いし続けていきます。 

 

⑤ ひだまり公園の管理について、曙町会と共同で管理しているが、３月に大きな木



の剪定をお願いしているが、まだなっていない。子ども達（保育所、幼稚園）もよく

使う公園なので、早めによろしくお願いしたい。木のベンチも老朽化し釘が出てい

るので同じく早く対応してほしい。 

→ 現場を見させていただいて、早急に対応いたします。 

 

⑥ 都市計画道路の鯉屋道路はどうなっているか。 

→ 大きい事業については、いっぱいできなくて、現在はほなみ団地のところを整

備しているところで、その次どの路線を整備するかの検討をしています。鯉屋道

路については、我々も認識しているので検討をします。 

 

⑦ 今年Ｕ字溝の掃除をした際、当日蓋が開いていなくて非常に困った。市民生活課

に泥運搬の手続きをしたが、前町会長から建設管理課に連絡なっていないなどで蓋

が開いていなかった。 

  高速の側道で、木が市道に被さっていて危ない。 

  チェリンペイは毎年出してくれるのか。 

→ お役所仕事のご指摘ですが、謹んで市民の皆様の立場に立って改めていく必 

要があるので、担当課長から注意してもらうようします。 

チェリンペイはまだ売れ残っていて、必要がないのかどうなのかというところ

ですが、希望があれば検討します。 

 

⑧ 天童までの道路を切ってほしい。高屋から市民浴場の方にいく道は結構な交通量

だが、クランクになっているので、改良できないか。 

→ 天童までの道路は、要望が昔からあり都市計画で書いてあるところです。市民

浴場にくる道路については、角の家がお住まいであるということもありますの

で、今後検討していきます。 

 

⑨ 新しい病院は市でつくるのか、場所は決まったのか。 

→ 方針が県より示された段階なので、県と市でどうしていくか、これから検討し

ます。場所も全くこれからですが、運営をどうするかもこれから検討します。酒

田病院と日本海病院が統合した時のように、県立病院と切り離していくのかどう

かも含めて検討します。 

 

後日回答 担当課より 

① 側溝の蓋をかけてほしいと前から要望しているが、いつしていただけるのか。 

＜回答＞ 



  平成 30年に市に対して側溝蓋受けのある構造にして欲しいとの要望がありまし

たが、寒河江市公共事業優先順位審査会において、継続的に審議しておりますの

で、ご理解いただきますようお願いいたします。【建設管理課】 

                                   

② ひだまり公園の管理について、曙町会と共同で管理しているが、３月に大きな木

の剪定をお願いしているが、まだなっていない。子ども達（保育所、幼稚園）もよく

使う公園なので、早めによろしくお願いしたい。木のベンチも老朽化し釘が出てい

るので同じく早く対応してほしい。 

＜回答＞ 

  樹木の剪定については、公園樹木維持管理の事業で今年度実施予定となってお

ります。ベンチの修繕についても、令和６年度で実施すべく準備してまいります。 

【建設管理課】 

                               

③ 高屋から市民浴場の方にいく道は結構な交通量だが、クランクになっているので、

改良できないか。 

＜回答＞ 

  交差点の改良には、新たに土地収得する必要があり、地権者からご理解をいただ

くと共に、物件補償、用地買収、道路工事に多額の費用を要します。 

また、工事を行うには安全に施工することが重要になり、通行制限を設ける必要

がありますので、今後、慎重に検討してまいります。【建設管理課】 

 

 


